



La ministra Alicia Kirchner y la vicerrectora M.A, Serrano.

## La Universidad estudia en Buenos Aires líneas de colaboración con Argentina

**L.G.**  
María Ángeles Serrano, vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, se reunió en Argentina con la ministra de Desarrollo Social, Alicia Kirchner, en un encuentro en el que se abordaron diferentes cuestiones relacionadas con la puesta en marcha de acciones de colaboración académica y cultural conjunta en el ámbito de la sociología y desarrollo.

La entrevista, celebrada

el pasado jueves día 3 en Buenos Aires, se produjo coincidiendo con la celebración en la localidad bonaerense del Seminario Internacional “Reformas políticas a las organizaciones partidarias”.

Este seminario cuenta con la intervención de la vicerrectora de Internacionalización en nombre de la Universidad de Salamanca, que colabora en la organización a través de su Instituto de Iberoamérica.